

<b>Fraktionsantrag</b>	Vorlagen-Nr.: <b>VO/6903/2019</b>
	Status: öffentlich
	Datum: 25.06.2019
Antragstellende Fraktion/en: Marburger Linke SPD B90/Die Grünen	

Beratungsfolge:		
<b>Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Sitzung ist</b>
Stadtverordnetenversammlung	Entscheidung	Öffentlich
Magistrat	Stellungnahme	Nichtöffentlich
Ausschuss für Umwelt, Energie und Verkehr	Vorberatung	Öffentlich
Stadtverordnetenversammlung	Entscheidung	Öffentlich

**Antrag der Fraktionen Marburger Linke, SPD und B90/Die Grünen betr. Ampelpärchen erhalten – Vielfalt unterstützen**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung ruft den Oberbürgermeister als Straßenverkehrsbehörde dazu auf, die für den Christopher-Street-Day Mittelhessen 2019 in der Innenstadt Marburgs angebrachten Ampelpärchen dauerhaft an den Ampeln anzubringen, anstatt sie wieder entfernen zu lassen.

Begründung:

Mehr als 3000 Menschen gingen am 22. Juni gemeinsam in Marburg für die Rechte von LGBTIQ\* und gegen Ausgrenzung und Gewalt auf die Straße. 50 Jahre nach den Stone Wall Riots in der Christopher Street in New York kann auch die Stadt Marburg ein Zeichen für Vielfalt und Normalisierung setzen, indem sie die extra angebrachten Ampelpärchen, welche sowohl homo- also auch hetero Paare darstellen, nicht wie geplant entfernt, sondern dauerhaft angebracht lässt. Die Ampelpärchen gibt es bereits in Frankfurt am Main, Zürich, London, Madrid und Wien. Als Austragungsort des CSD Mittelhessen 2019 stünde es Marburg gut zu Gesicht, die Ampeln auf Dauer umzurüsten.

**Elisabeth Kula  
Inge Sturm**

**Thorsten Büchner**

**Dietmar Göttling**

